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COMUNE DI CALATABIANO
Provincia di Catania

DELIBERAZIONE
DEL CONSIGLIO COMUNALE

N. 16 DEL 14/04/2015

OGGETTO: Lettura ed approvazione verbali precedente seduta consiliare del 23 marzo 2015.

L'anno duemilaquindici, il giorno quattordici, del mese di aprile, alle ore 19,25 e seguenti, nella sala
delle adunanze consiliari del Comune di Calatabiano (auditorium Scuola Media), alla seduta di inizio (l),
disciplinata dall'art. 19, co. 16, dello statuto comunale e dall'art. 5, co. l, del regolamento sul
funzionamento del consiglio comunale, in convocazione ordinaria (2), partecipata ai Consiglieri
Comunali a norma di legge, risultano all'appello nominale:

CONSIGLIERI COMUNALI Pres.iAss. CONSIGLIERI COMUNALI Pres.iAss.
Trovato Salvatore X Petralia Antonio Filippo X---- ----
Turrisi Salvatore X Spoto Agatìno X
Franco Francesco X Prestìuìno Rosario X
Moschella Antonino , X Foti Nunziato X
Messina Rosaria Filippa X D'Allura Silvana Filippa X
Ponturo Vincenzo Massimiliano I X
Di Bella Mario I X...,.----~-
Intelisano Rosario i __ X
Corica Liborio Mario

+~
_.

Samperi Salvatore
i Assegnati n. 15 In canea n. 15 Assenti n. 01 Presenti n. 14 I

Assume la Presidenza il Presidente del Consiglio, dr. Trovato Salvatore.
Partecipa il Segretario Comunale, dr.ssa Puglisi Concetta.
Partecipa il Sindaco, dr. Intelisano Giuseppe.
Il Presidente, constatato il numero legale degli intervenuti, ai sensi dell'art. 19, co. 16, dello statuto
comunale e dell'art. 5, co. L del regolamento sul funzionamento del consiglio comunale, prosegue la
seduta.
La seduta è pubblica (3).
Vengono nominati scrutatori, ai sensi dell'art. 184, u. co., dell'O.A.EE.LL., i Sigg. Franco Francesco.
Ponturo Vincenzo Massimiliano, D'Allura Silvana Filippa.

Il CONSIGLIO COMUNALE

VISTA la proposta di deliberazione entro riportata;
VISTI i pareri espressi, ai sensi dell'art. 53 della Legge n. 142/90, recepito dall'art. l, letto i), della L. R.
n. 48/91, sostituito dall'art. 12 della L. R. n. 30100:

(I) Inizio IO comma; ripresa30 comma; prosecuzione 40 comma.
(2) Ordinaria/urgente
(J) Pubblica/segreta



Aperta la seduta, il Presidente del Consiglio avverte preliminarmente circa l'impossibilità di effettuare

le riprese audiovisive della seduta attesa la mancanza di addetto stampa ma, nel contempo, informa

della disponibilità del Movimento 5 Stelle a curare dette riprese, salvo obiezioni degli interessati che

invita eventualmente ad avanzare.

Dopodiché, ancor prima di avviare gli odierni lavori consiliari, apre lo spazio riservato agli interventi

preliminari, nell'ambito del quale chiedono ed ottengono la parola:

MESSINA R. F. (capogruppo "Calatabiano nel cuore"): rivolge i saluti ai presenti e prende atto della

costituzione del nuovo Gruppo Consiliare "Rinnovamento Calatabianese" (nota prot. n. 407 del

30.03.2015 allegata) in relazione a cui non entra nel merito, trattandosi di scelte politiche, pur

dissentendo dalle motivazioni addotte. L'intervenuta, ricoprendo, due dei consiglieri dissociatisi dal

Gruppo Consiliare "Calatabiano nel cuore", la carica di presidente (Trovato) e di vicepresidente del

consiglio (Turrisi), chiede loro di rimettere in discussione dette cariche. Ricorda, inoltre, come

l'amministrazione con mille difficoltà stia portando avanti il programma politico, per cui non può che

condividere il supporto del neo gruppo al gruppo "Calatabiano nel cuore", occorrendo massima

collaborazione, credere in un progetto e lavorare per un fine comune.

FRANCO F. (capogruppo "Rinnovamento Calatabianese"): manifesta di concordare con quanto

asserito dal capogruppo appena intervenuto poiché si tratta proprio di collaborare. Comunica il

nominativo del capogruppo del nuovo gruppo: Franco Francesco, consegnando al Segretario

Comunale apposita dichiarazione e sottolineando la necessità a che sia ripristinato il dialogo con la

società.

Alle ore 19.35. entra in aula il consigliere Intelisano Rosario per cui presenti diventano 15

(quindici).

SAMPERI S. (consigliere "Calatabiano nel cuore"): chiede al Presidente del consiglio se sia stato

rispettato nella convocazione del consiglio l'art. 22 del regolamento sul funzionamento del consiglio

comunale, nutrendo forti dubbi che l'avviso di convocazionesia regolarmente pervenuto al Preside.

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO: dà atto di aver avuto in consegna dal messo comunale una sua

dichiarazione (in allegato) in cui il medesimo afferma di aver regolarmente trasmesso sia l'avviso di

convocazione dell'odierna seduta che le proposte iscritte all'o.d.g.. Inoltre, evidenzia che, oltre al

cartaceo, sia stato effettuato inoltro tramite mail, sussistendo quattro note a firma del dipendente

Sciuto (in allegato). Si dice, pertanto, rammaricato di come stasera si sia trovata l'aula in cui viene

svolta la seduta consiliare con lucchetto alla struttura e sedie in disordine.

SAMPERI S. (consigliere "Calatabiano nel cuore"): lamenta di non essere stato l'unico consigliere a

non aver ricevuto copia dell'avviso di convocazione dell'odierna seduta di consiglio comunale.

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO: assume l'impegno di verificare il disagio verificatosi.

SINDACO: dopo aver rivolto il proprio saluto a tutti i presenti ed alle Forze dell'Ordine, afferma che i

trasformismi di questi giorni siano sotto gli occhi di tutti e che, fermo restando il rispetto sotto il



profilo istituzionale, non nutra più alcun rispetto da un punto di vista politico nei confronti dei

consiglieri dissociatisi dal gruppo di maggioranza. Ricorda, infatti, come qualche mese fa il

vicepresidente Turrisi, inviandogli personalmente un messaggio, abbia voluto mettere in discussione

la carica ricoperta dal presidente del consiglio, che, invece, stasera siede comodamente su quella

sedia laddove, viceversa, compete ai consiglieri comunali decidere da chi farsi rappresentare. Ritiene

come non sia credibile che a ventisette anni possa parlarsi di "rinnovamento", e non anche a

cinquant'anni, stante che il "rinnovamento" non possa essere riconducibile ad un fatto di natura

anagrafica. Riferisce di non poter esprimere alcuna disponibilità a chi abbia inteso assicurare le

proprie presenze prima in banca e poi in giunta pur di garantirsi uno stipendio mensile e che, ai

nostalgici di piazza, basterebbe soffermarsi sulla situazione creata, avendo essi devastato un comune

piuttosto che mettere in gioco candidature a sindaco. E' certo che la gente capisca bene come certe

circostanze scaturiscano da personalismi e non già da esigenze di bene comune ed è proprio da ciò

che conseguono certi atteggiamenti di disaffezione nella politica da parte dei cittadini, dovuti proprio

al fatto che ci si sposta da una parte in cui la cittadinanza non pone fiducia. Evidenzia che la legalità

appartenga a questa amministrazione, ricordando l'assenza di qualche consigliere all'inaugurazione

dell'area mercatale e che i trasformismi non hanno nulla a che fare con la politica. Sostiene di credere

nei giovani e di non avere visto nulla in tal senso di un programma ascrivibile al Presidente del

consiglio, credendo, peraltro, che, in un programma ideale, non dovrebbe esserci né maggioranza né

minoranza e risultandogli strano e singolare che si parli oggi, dopo interventi per il risanamento, di

rinnovamento. Pensa che forse si tratti di occupare qualche sedia nell'esecutivo ma reputa ciò un

problema di responsabilità non di maggioranza o di minoranza. Ritiene che qualcuno faccia finta di

detassarema che, in effetti, non possa volersi bene ai cittadini percorrendo scorciatoie illegali.

TURRISI S. (consigliere "Rinnovamento Calatabianese"): rappresenta al Sindaco di non ricordare di

avergli inviato un messaggio per la presidenza, atteso che la presidenza è stata condivisa, così come la

vicepresidenza, durante la campagna elettorale. Chiede, pertanto, al Sindaco di tirare fuori detto

messaggio. Ricorda la vicinanza in iniziative dell'amministrazione ma che i passaggi politici fatti non

siano stati compiuti nell'illegalità e sottolinea che nessuno chieda poltrone. Evidenzia, infine, che

presidente e vicepresidente del consiglio rappresentino tutti, sia maggioranza che minoranza, e che il

nuovo gruppo saràvicino ai progetti ritenuti più giusti per il comune.

PRESIDENTE CONSIGLIO: asserisce di condividere alcune affermazioni del Sindaco e di non

condividerne altre. Rende noto che il nuovo gruppo sia stato costituito per rappresentare meglio i

cittadini e quanto sia importante il ringiovanimento della classe politica locale. Ricorda che, su

quarantacinque candidati, sia stato il primo degli eletti e come, ogniqualvolta si chiede il voto, si

stringa un patto con gli elettori su un programma politico che deve rappresentare una stella polare.

Considera purtroppo che in atto questa stella polare sia stata messa da parte e non più attenzionata.
Conclude, affermando che la carica di presidente del consiglio sia stata attribuita a chi ha riportato il

maggiore consenso popolare.

MESSINA R. F. (capogruppo "Calatabiano nel cuore"): replica evidenziando che l'elezione del

presidente del consiglio sia stato il risultato del voto di dieci persone, della volontà esternata dal

gruppo "Calatabiano nel cuore". Inoltre, rileva, rivolgendosi sempre al Presidente del consiglio, che, in



due anni è mezzo, non abbia mai notato tanta presenza e solerzia nella Casa Municipale come in

questi ultimi giorni. Rammenta che il presidente del consiglio debba essere una figura imparziale

mentre ieri sera lo stesso si sia, invece, ritrovato a tenere una riunione con un gruppo: pertanto,

sostiene: "non ci sentiamo rappresentati".

PRESIDENTE CONSIGLIO: evidenzia di essersi trovato al Comune in occasione dei lavori di una

commissione e che gli altri consiglieri si trovavano riuniti per i fatti loro. Pensa, invece, che

bisognerebbe parlare dei problemi e dei disservizi che si stanno presentando in Comune,

relativamente all'accesso al protocollo ed ad atti protocollati e mai ricevuti, per i quali ad oggi non è

ancora giunta alcuna risposta da parte del Responsabile di area. Ribadisce, infine, che il criterio di

elezione sia stato oggettivo ossia basato sul consenso popolare.

MOSCHELLA A. (vicesindaco - consigliere "Calatabiano nel cuore"): rivolge gli auguri al nuovo gruppo

e, prendendo spunto dalle parole del capogruppo Franco, il quale parla di onestà, trasparenza e

coerenza, invita il Presidente ed il Vicepresidente del consiglio a rimettere le rispettive cariche, il che

denoterebbe veramente coerenza politica, reputando il resto solo questione di poltrone.

PETRALIA A. F. (consigliere "Uniamoci per Calatabiano"): afferma che il proprio gruppo prende atto di

questa iniziativa, evidenziando che il gruppo "Calatabiano nel cuore" non abbia i numeri. Considera

assai importante il documento del capogruppo Franco in cui sarebbero racchiuse ragioni e decisioni

assai rilevanti, nonché segnalazioni pesanti verso la maggioranza. Dice di essere convinto che i giovani

siano stati solo di facciata per l'elezione del Primo Cittadino e che l'amministrazione in carica sia

caratterizzata dal distacco tra politica e comunità locale, atteso che nessun Sindaco intende

aumentare le tasse. Fa riferimento poi all'ultima iniziativa assunta dall'attuale amministrazione con

cui è stato deciso di affidare all'esterno la gestione delle entrate locali e rileva anche il mancato avvio

a tutt'oggi del servizio di mensa scolastica. Ritiene, in particolare, che, quanto all'esternalizzazione dei

tributi, la giunta abbia furbescamente utilizzato l'adesione, votata anche dal gruppo di minoranza, alla

centrale di committenza ASMEL, con un aggravio di costi per i cittadini, a discapito del rafforzamento

dell'ufficio tributi di cui l'amministrazione ha tanto parlato e con conseguente scollamento dalla

società. Anticipa che su questa iniziativa il gruppo di minoranza condurrà delle verifiche per appurare

la legittimità della procedura.

SINDACO: evidenzia come ASMEL costituisca la piattaforma maggiormente fornita d'Italia e sottolinea,

viceversa, l'imprescindibilità di bonificare un'area e di conseguire un risparmio proprio con

l'esternalizzazione. Sostiene che sulla questione sussista poco spazio per fare demagogia e difendere

parenti. Ricorda che l'anno migliore sia stato il 2014, dopo il milione di euro di prestito a cui l'ex

amministrazione avrebbe fatto ricorso nel 2007, con l'avvicendamento del ragioniere Lo Re al

ragioniere Vecchio, senza, peraltro, finanziamenti reperiti in dieci anni di mandato e con

indebitamenti per i tanti mutui contratti.

SEGRETARIO COMUNALE: ritiene legittima la procedura di adesione alla convenzione quadroASMEL consortile,
relativa alle entrate locali, evidenziando che essa non sostituisca gli uffici trattandosi, quanto alla riscossione
ordinaria, solo di un servizio di supporto. In linea generale, sottolinea che essa realizza un risparmio di costi,
imputandosi, peraltro, gli aggi sulle somme effettivamente riscosse. Ricorda, inoltre, che la delibera consiliare



di adesione alla Centrale Unica di Committenza autorizzava espressamente la Giunta Comunale ad

eventualmente attivare ulteriori servizi espletatida ASMEL.

In assenza di ulteriori interventi, il Presidente del consiglio mette ai voti la proposta iscritta al primo
punto dell'odierno o.d.g..

Con 12 (dodici) voti favorevoli e 03 (tre) astenuti (Turrisi S., Petralia A. F., Spoto A.) su lS (quindici)

consiglieri presenti e 12 (dodici) votanti per scrutinio palese (alzata di mano), in pubblica seduta;

richiamati per relationem i motivi di fatto e di diritto, espressi nel preambolo della proposta in

argomento;

visto l'O.A.EE.Ll. vigente nella regione siciliana;

DELIBERA

1. Di approvare la proposta in oggetto.

A tal punto, il consigliere MESSINA R. F. (capogruppo "Calatabiano nel cuore") propone di anteporre la

trattazione della proposta iscritta al quinto punto (Riconoscimento legittimità debito fuori bilancio per

pagamento di € 1.551,00 per onorari e diritti di avvocato all'Avvocatura Distrettuale dello Stato,

relativi alla causa Comune di Calatabiano e/RegioneSiciliana - TARS di Catania - Sentenza n. 727 del

29701/2014) dell'odierno o.d.g. alla trattazione della proposta iscritta al secondo punto dell'odierno

o.d.g, (Mozione per lo "Salvaguardia del Territorio Comunale dalla coltivazione di organismi

geneticamente modificati").

Con 07 (sette) voti favorevoli (Messina R.F., Corica L. M., Di Bella M., Intelisano R., Moschella A.,

Ponturo V. M., Samperi S.), 07 (sette) voti contrari (Trovato S., Turrisi S., D'Allura S.F., Foti N.,

Prestipino R., Petralia A., Spoto A.) e 01 (astenuto) (Franco F.) su lS (quindici) consiglieri presenti e 14

(quattordici) votanti per scrutinio palese (alzata di mano), in pubblica seduta;

DELIBERA

2. Di non approvare la proposta avanzata dal capogruppo Messina.



COMUNE DI CALATABIANO
(Provinci a di Catania)

Proposta di deliberazione Consiglio Comunale

N.1lL del rJ' k·1DI0

Oggetto: Lettura ed approv azione verb ali preceden te seduta consiliare del 23 marzo 2015 .

VISTI i verbali della precedente seduta consiliare del 23 marzo 2015 . dal n. 13 al n. 15;

VISTO l'art. 187 dell' OA EE.ll. . approvalo con L.R. n. 16/63, secondo il cui dispos to ciascun
compo nente del collegio ha diritto di chiedere te opportune rettificazioni;

VISTO "art. 28 del vigente regolamento sul funzionam ento del Consiglio Comu nale, il qua le sanci sce
che i verbali sono, di norma, sottoposti all'approvazione del Consiglio Comunale in una seduta
successiva a quella a cui si riferiscono e che gli stess i si intendono app rovati qualora nessun cons igliere
chieda rett ificazioni o inteqrazioni.

SI PROPONE

DI APPROVARE i verbali della precedente seduta consiliare del 23 marzo 2015, dal n. 13 al n. 15;

Ai sensi della summenzionata norma regolamentare. ove la luno dei Con siglieri proponga rett ifica elo
integrazione del verbale o dei verbali, questi deve formulare esattamente i termi ni di quan to intende che
sia rettificato elo integrato nel verbale o nei verbali stessi. l a proposta di rettifica o integrazione verrà
dal Presidente posta ai vo ti per alz ata di mano.

Il Resp. Ar a Amm istrativa
(Comm. sp.Su .Paone)

------:.. .

Il Presidente del Consiglio Comunale
(Dr. S a Trovato)



seguenti

1) PARERE DEL RESPONSABILE DELL'AREA AMMINISTRATIVA

Ai sensi e per gli effetti di cui:

• all'art. 53 della legge 8 giugno 1990, n. 142 recepito dall'art. 1, co. 1, lett. i) della legge regionale

11 dicembre 1991, n. 48/91, come sostituito dall'art. 12 della legge regionale 23 dicembre 2000. n. 30;

• all'art. 3, co. 2, del regolamento del sistema integrato dei controlli interni, approvato con deliberazione del

consiglio comunale n. 13 del 05.04.2013;

in ordine alla regolarità tecnica si esprime PARERE: favorevole/çonicefjQ per
motivi, _

,/

Calatabiano lì 2 ~ ~, 1D ~ 'J
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Al Presidente del ConsiglioComunale
Comune di Calatabiano
SEDE

Al Segretario Comunale
Comune di Calatabiano
SEDE

E p.c. Sig. Sindaco
Comune di Calatabiano
SEDE

OGGETTO: costituzione nuovo Gruppo Consiliare "Rinnovamento Calatabianese"
Art lO del regolamento sul funzionamento del Consiglio Comunale.

Noi sottoscritti Consiglieri Comunali Salvatore Trovato, Francesco Franco e Salvatore Mario
Cateno Turrisi , eletti nelle elezioni comunali del 7-8 maggio 2012 , per la lista "Calatabiano
nel Cuore", comunichiamo a chi di competenza, di aver costituito un nuovo gruppo in seno al
ConsiglioComunale denominato "Rinnovamento Calatabianese".

Dopo alcune scelte fatte dal Sindaco che hanno snaturato il quadro politico-amministrativo
delineato dal voto della stragrande maggioranza dei cittadini del nostro Comune, ci siamo resi
conto che il dialogo tra i componenti del gruppo andava via via deteriorandosi, che non
eravamo messi a conoscenza di alcune scelte politiche del gruppo e che, alla fine, qualsiasi
tipo di rapporto politico, programmatico e di condivisione si era definitivamente interrotto.
Daqui la decisione di costituire il nuovo gruppo.

Il nascente gruppo intende, comunque, supportare la maggioranza con ulteriori iniziative al
fine di perseguire la realizzazione degli obiettivi che la stessa si era prefissata in campagna
elettorale e di alcuni nuovi che sono emersi nel corso del mandato; in particolare intende
porre al centro della propria azione politica gli interessi dei giovani, lo sviluppo del territorio
ed il benessere di cittadini e categorie meno abbienti.

Calatabiano, lì 30 marzo 2015 I Consiglieri Comunali



AL SEGRETARIO COMUNALE
Dr.ssa Concetta Puglisi
SEDE

OGGETTO: DESIGNAZIONE CAPOGRUPPO DEL GRUPPO CONSILIARE "RINNOVAMENTO
CALATABIANESE".

Noi sottoscritti Consiglieri Comunali del Gruppo Consiliare
"Rinnovamento Calatabianese", costituito con nota prot. n. 4070 del
30.03.2015 indirizzata al Presidente del Consiglio Comunale, al
Segretario Comunale e per conoscenza al Sindaco, con la presente
designiamo, così come previsto dall'art. 10 del Regolamento sul
Funzionamento del Consiglio Comunale, nostro capogruppo il
Consigliere Francesco Franco e, poiché riteniamo sia maturo il
tempo per definire il percorso di riflessione che ci ha portato a
prendere le distanze dal Gruppo Consiliare "Calatabiano nel cuore" in
seno al quale siamo stati eletti, intendiamo precisare come la
necessità di costituire il nuovo Gruppo sia stata dettata dall'esigenza
di provare a ripristinare quel dialogo tra politica e società
calatabianese oramai del tutto assente.
Lo dimostrano le scelte politiche, adottate sino ad oggi, che hanno
snaturato il quadro politico-amministrativo delineato dal voto della
stragrande maggioranza dei cittadini del nostro comune e,
completamente disatteso, quanto esposto nel programma politico
elettorale. Ancora oggi, tornando indietro con la memoria, ci
sovviene alla mente lo spot della nostra campagna elettorale che
alludeva ai "giovani ragazzi di oggi", richiamava quei giovani che
tanto i calatabianesi avevano voluto appoggiare per apportare un
ringiovanimento alla classe politica locale. Pochi mesi, però, sono
bastati per renderei conto che quei giovani erano serviti da facciata
alla campagna elettorale e coinvolti sempre più in una sorta di
"guerra fredda unilaterale" e che, per di più, sono stati spesso
accusati di essere bambini o amici intimi delle istituzioni militari; di
questo siamo grati perché a questi ultimi implicitamente vengono
riconosciuti valori quali la lealtà, l'onestà e la legalità e pertanto
siamo felici di esserlo e con questi valori che già implicitamente ci
vengono riconosciuti difenderemo il bene comune e ci faremo
portavoce di valori sociali e politici che si discostano da prassi e
consuetudini degne di paragone con la peggiore espressione politica
degli ultimi quarant'anni.
Ringraziamo e tranquillizziamo tutti i giovani cittadini che ogni
giorno ci contattano privatamente per chiederci di ripristinare il
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dialogo tra amministrazione e comunità e ci impegniamo sin da ora a
farlo e auspicando una maggiore trasparenza e condivisione del
programma politico, legalità e interesse verso il bene comune prima
di tutto! Chi fa politica oggL dai consiglieri comunali ai deputati
nazionali, ognuno per la propria parte e la propria responsabilità, ha
il dovere politico di dare (o almeno di tentare di dare), una risposta
alle questioni aperte. La "sopravvivenza a rischio" di numerose
attività commerciali, la mancanza di opportunità di lavoro e di
sviluppo nel nostro territorio, la crescente sfiducia nella politica
come strumento di crescita economica e sociale, debbono spingere
tutti noi a ridefinire il proprio ruolo sia come singoli che come partiti
all'interno della società e delle assemblee elettive. Di fronte a queste
sfide occorre reagire e rispondere con forme nuove del fare politica:
ricordando innanzitutto il "patto" che abbiamo stretto con gli elettori
quando siamo andati a chiedere il loro voto e facendo, degli impegni
assunti in campagna elettorale, la "stella polare" del nostro
comportamento. Dobbiamo, a nostro avviso, nel fare politica oggi
,"rifondare e rinnovare" continuamente questo patto con l'elettorato
e ad esso adeguare le nostre scelte e i nostri comportamenti. Occorre
da parte di tutti, Sindaco, Assessori, Consiglieri di maggioranza ed
opposizione, una consapevolezza nuova ed una mentalità nuova per
costruire risposte adeguate alle richieste dei cittadini. Crediamo che
tutti dovremmo fare un sereno esame di coscienza, spogliarci dei
pregiudizi e dei personalismi e guardare alla soluzione dei problemi
con spirito laico, aperto e costruttivo.
Concludiamo dichiarando che, in coerenza con le idee nelle quali
abbiamo creduto e con le opinioni che abbiamo manifestato,
lotteremo fino alla fine del mandato cercando di far rispettare il
patto elettorale per cui i cittadini hanno riposto in noi la loro fiducia.

Calatabiano, 14.04.2015 I Consiglieri

Trovato Salvatore/~i?h~~ _

FrancoFrancesco ~~~~~~ Jr

Turrisi Salvatore M.C.~'....ff-'=';;;""----:'----L.o=';"'.....e:-.· (
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AL PRESID ENTE DEL CONSIGLIO COMUNA LE

Dr. Sa lvatore Trovato

ALLA RESPONSAB ILE DELL' UFfiC IO DI SEGRET ERIA

Sig.ra Adela ide Valentino

Oggetto: comunicaz ione avven uta con segna convocazioni c delibere dc i Consiglio Co munale de l 14.04.20 15

a i Con siglieri Com unali.

Con la presente si dichiara a lle S.V . destinatarie che quanto in oggetto trasme ssomi da ll'Ufficio di Segreteria

sono state rcgolann entc consegnate.

Calatab iano. 09.04.20 15 Il Messo Comunale

Anton ino Amoroso
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Il presente verbale di deliberazione, dopo lettura, si sottoscrive.

IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO
(Trovato dr. Salvatore)

~
ILCON~~;';:~~ANO~ ILSEGR~~ COMUNALE
(Fra"~OI (Puglisi .s!1él Concetta)

~
LV / \-- \Il presente atto è stato pubblicatoall'Albo, dal

al ,con il n. \ del Registro
Pubblicazioni.

Il Messo Notlficatore

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

Il sottoscritto Segretario Comunale certifica, su conforme attestazione del Messo Notificatore, che la
presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorlo per quindici giorni consecutivi successivi alla
data della stessa, a norma dell'art. 11 della LoR. n. 44191 e ss. mm. ed ìl.,
dal ......•...•..•••............ al ..............................,'
e che contro la stessa non sono stati presentati reclami elo osservazioni.

Dalla Residenza Municipale, Il .................. IL SEGRETARIO COMUNALE

LA PRESENTEDELIBERAZIONE E' DIVENUTA ESECUTIVA:

a) ( ) ai sensi dell'art. 12, comma 1 - 2, della LoR. n. 44/91 e ss. mm. ed Il..
(1) Cancellare ciò che non interessa.

Dalla Residenza Municipale, lì IL SEGRETARIO COMUNALE

La presente deliberazione è stata trasmessa per

l'esecuzione all'Ufficio:

Lì

Il Responsabile dell'Ufficio Segreteria
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